
  Я приветствую всех, кто знакомится с моей страницей на этом сайте и 

изучает вместе со мной родословную моей семьи. Меня зовут Заргарова 

Арина Андреевна. Мне 8 лет. Я родилась в городе Пятигорске, но живу тут 

я всего лишь второй год. До этого моим постоянным местом 

жительством было село Эдиссия, которое находится в Курском районе 

Ставропольского края и, в котором родились и прожили свою жизнь почти 

все мои родные о которых я писала в таблице родословной.   

Родители и педагоги считают меня творческой натурой. Думаю, они 

правы, т.к. я очень люблю мастерить своими руками поделки, петь и 

танцевать, люблю все красивое и пробовать новое. Еще я хожу в 

театральный кружок и совсем скоро меня ждет наш первый спектакль. 

 Идеей заполнить таблицу родословной загорелась моя мама, которая мне 

помогла изучить и найти необходимую информацию. Мои дедушки и 

бабушка так же подключились к сбору необходимых сведений. Даже вне 

конкурса в нашей семье часто вспоминают корни, кто кому кем 

приходится и это очень интересно- узнавать о жизни и судьбах людей. 

Войны, голод, радости и потери- если помнить прошлое, то в будущем 

это может пригодиться справиться с трудностями, не повторить 

ошибок, научиться радоваться мелочам. Помимо всего этого, вместе с 

историями о судьбах моих родных, я узнаю об истории и «уникальности» 

нашего села. На его территории находится одна из старейших армянских 

церквей, 90% населения села – армяне, разговаривающие на языке 

тюркского наречья, на котором больше нигде не говорят. А традиции 

даже спустя 2 века жизни вдали от исторической родины сохранились и 

поражают своей красотой и смыслом. На погостах можно найти 

памятники зодчества- «хачкары», некоторые из них датируются началом 

19 го века. И оказалось, что род моей мамы берет корни именно от 

мастеров, которые вручную выбивали надписи на этих камнях, а моя 

фамилия несет посыл о работе «ювелиров». И как после такой 

информации не быть творческой и не интересоваться всем 

неизведанным? 

 У меня есть младшие сестра и брат, они еще малыши, и поэтому они не 

запомнят тех, кто уходит сейчас. И это добавляет еще больше смысла в 

изучении родословной и ценности этой памяти, а , возможно в будущем 

может даже помочь нам в выборе профессии или принятии судьбоносного 

решения,  когда история кого-нибудь из родственников нас вдохновит на 

такой же путь. 

 


